

# Miércoles 08 de mayo 2013

Última modificación 08.05.2013

El Financiero Peña envía hoy al Congreso la iniciativa de reforma financiera Jeanette Leyva Reus La iniciativa de reforma financiera, que será presentada hoy por el presidente Enrique Peña Nieto en el Alcázar del Castillo de Chapultepec, tiene el objetivo de incrementar el crédito y hacer que éste sea más barato, con lo que se busca cumplir los compromisos 62 y 63 del Pacto por México. Después de dirimirse los problemas entre los partidos políticos integrantes del Pacto, el borrador de la reforma financiera, que consta de 14 decretos y modificaciones a 38 distintas leyes, será presentado ante el sector financiero y luego turnado a la Comisión Permanente para su análisis y discusión. P.C. reforma financiera Trabajo realizado por las mujeres en el hogar equivale a 3 mil 325 pesos al mes Eduardo Jardón Las labores domésticas y de cuidado de personas que no son remuneradas tienen un valor monetario de 27 mil 100 pesos al año por individuo, calcula el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Ese monto es equivalente a dos mil 258 pesos al mes o 75.30 pesos diarios, y representa el sueldo neto que podrían percibir los integrantes del hogar por realizar una actividad similar en el mercado. Del total de tiempo dedicado a estas tareas, 79.1 por ciento correspondió a las mujeres y 20.9 por ciento a los hombres. P.C. INEGI, mujeres, género Continuarán incrementos en los precios de alimentos Héctor A. Chávez Maya Las afectaciones por fenómenos climatológicos continuarán generando incrementos en los precios de los productos agrícolas, pues desde factores externos hasta daños internos por heladas y sequías causan una caída de hasta 30 por ciento en la producción de algunos alimentos. Tan solo ayer el precio del jitomate se ubicó en 30 pesos el kilo, el tomate de cáscara en 68 y la calabaza hasta en 37, mientras que el huevo se vendía alrededor de 40 pesos el kilo. P.C. alimentos, precios, cambio climático Aumentan 8% los trabajadores que ganan un minisalario Zenyazen Flores El número de trabajadores que en marzo cotizaron con un salario mínimo aumentó 8 por ciento (42 mil 915 personas más) con relación a igual mes de 2012, por lo que a ese mes suman 580 mil 281. Así, en México los trabajadores formales que ganan 63 pesos al día ya son más que aquellos que tienen un ingreso de 600 pesos (cerca de nueve salarios mínimos) por igual jornada laboral. P.C. empleo, salarios Productores de leche piden a Sagarpa cumplir con el apoyo de 60 centavos (Héctor A. Chávez Maya) Los productores de leche no ven cumplido el compromiso de la Secretaría de Agricultura de aumentarles 60 centavos el litro de leche entregada a la empresa Liconsa, mientras que alrededor de diez mil productores pequeños y medianos están en la disyuntiva de mandar sus vacas al matadero o esperar a que el gobierno federal cambie de opinión. El problema de la toma de decisiones de esas dependencias federales consiste en que no mantienen comunicación entre ellas, para que se defina si se aumenta en 60 centavos el litro de leche fluida o si Liconsa va a recibir ese recurso de la Sagarpa, señaló el presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, Álvaro González Muñoz. P.C. leche, producción, precios Reforma Opera dólar en menor nivel en 21 meses Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (08 mayo 2013).- El dólar al menudeo cotiza en 12.20 pesos a la venta y 11.70 a la compra en Banamex, su nivel más bajo desde el 5 de agosto de 2011, es decir, 21 meses, cuando bajó a 12.15 unidades. La moneda mexicana encuentra soporte en los números del comercio exterior de China y la industria alemana, a la espera del informe sobre la inflación enero-marzo 2013 del Banco de México. Ayer, el tipo de cambio al menudeo cerró en 12.25 a la venta y 11.75 a la compra, lo que refleja un avance de 5 centavos en la jornada. Esta mañana, la paridad en el aeropuerto capitalino muestra un sólido avance de la moneda local, que gana 10 centavos, toda vez que el billete verde se vende en 12.25 en el Banco. P.C. tipo de cambio, dólar Prevén 73 millones de jóvenes sin empleo Por AFP Ginebra Suiza (08 mayo 2013).- Con una tasa de desempleo al alza, el mercado de trabajo para los jóvenes de 15 a 24 años seguirá deteriorándose a mediano plazo, según un estudio de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) publicado este miércoles. En 2013 habrá cerca de 73.4 millones de jóvenes desempleados en el mundo, casi 3.5 millones más que en 2007 y 800 mil más que 2011, según el informe "Tendencias Mundiales del Empleo Juvenil". Y la situación no hará más que empeorar. Globalmente, entre 2012 y 2018, el número de jóvenes sin empleo va a aumentar en más de 2 millones, lo que equivale a un alza de cerca de 25 por ciento. P.C. OIT, jóvenes, desempleo, economía mundial Es energía tema más ambicioso de EPN.-WP Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (08 mayo 2013).- Para el Presidente Enrique Peña Nieto la apertura de la industria de la energía es la tarea más ambiciosa de una lista de temas que incluyen el sistema de educación, las telecomunicaciones y recaudación de impuestos. Un artículo de The Washington Post, referente a la reforma energética, señala que estos temas son vistos como los principales obstáculos de México para el desarrollo de una sociedad más moderna, democrática y de clase media. A pesar de su inexperiencia en el sector, refiere el artículo, Peña colocó al frente de la paraestatal a Emilio Lozoya, de 38 años de edad. P.C. sector energético, reforma energética Resiste México embates chinos.- FMI Por Ulises Díaz Cd. de México México (08 mayo 2013).- México ha sido mucho más capaz de resistir la competencia que China genera en el mercado estadounidense que lo que podido Canadá, dice el Fondo Monetario Internacional. A partir de 2001, China comenzó a ser un proveedor serio para Estados Unidos y la consecuencia fue que los socios naturales por geografía perdieron participación, pero el País ha sido capaz de recuperar cierto del terreno perdido, señala el reporte "Panorama económico del hemisferio occidental momento, de reconstruir las políticas". "México ha sido mejor en aguantar la competencia china. En la primer mitad de la década de los 2000, las compañías mexicanas vieron su porción en las importaciones no petroleras de Estados Unidos reducirse en 1 punto porcentual", señala el reporte. P.C. FMI, China, economía mundial Revisa Japón al alza cifra del PIB Por Reuters Tokio Japón (08 mayo 2013).- La Oficina del Gabinete de Japón revisó las cifras nominales del Producto Interno Bruto, las exportaciones, las importaciones y la medida deflacionista para el cuarto trimestre del año pasado tras descubrir errores en la forma cómo se ajustan las exportaciones e importaciones para considerar los factores estacionales. La Oficina del Gabinete emitió las revisiones después de que Yoshiaki Shinke, economista jefe del Dai-ichi Life Research Institute, publicó ayer un reporte diciendo que los datos pueden haber sido incorrectos, según indicó un funcionario del Gobierno. Las revisiones no cambian el PIB real, las exportaciones o las importaciones para el período octubre-diciembre del año pasado u otros datos del pasado, dijo la Oficina del Gabinete en un comunicado. P.C. Japón,

crecimiento económico, PIB El Universal SHCP dará incentivos para dejar informalidad Alberto Verduco | El Universal La reforma hacendaria que presentará el gobierno federal en el siguiente periodo de sesiones buscará crear incentivos para que empresas y personas migren de la economía informal a la formal, aseguró el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray. Al inaugurar la 23 Convención de Aseguradores de México, el funcionario público dijo que en los últimos 10 años seis de cada 10 empleos en el país fueron de carácter informal, una situación que consideró como grave. P.C. SHCP, economía informal México produce más autos: AMIA Redacción | El Universal La producción de automóviles en México creció 15.6% interanual en abril por un efecto calendario favorable, mientras que las exportaciones subieron 2.8% por mayores envíos a Estados Unidos, su principal mercado. La producción alcanzó 238 mil 766 autos y las exportaciones llegaron a 185 mil 548 unidades en el cuarto mes del año, dijo la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Eduardo Solís, presidente de la AMIA, dijo en conferencia de prensa que el aumento en la producción se debió principalmente al efecto de que el feriado de Semana Santa ocurrió este año en marzo en lugar de abril. P.C. industria automotriz, producción La RSE al alcance de las Pymes Laura Iturbide Galindo\* | El Universal ¿Quién dijo que la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) era solo un asunto para las grandes empresas? Cada vez un mayor número de empresas pequeñas y medianas empresas (Pymes) en el orbe, dan cuenta de su transformación, rompiendo con este mito. Equivocadamente se piensa que una empresa que puede adoptar la RSE en su gestión, es aquella que tiene los suficientes recursos humanos y económicos para poder hacerlo, el proceso no es gratuito, desde luego, pero la compensación no tiene precio y el proceso puede ser mucho más sencillo y económico de lo que se piensa. P.C. pymes El Economista Precio del crudo desciende por reporte de existencias en EU Reuters Londres - El petróleo caía este miércoles a menos de 104 dólares por barril, debido a los persistentes temores por la demanda mundial ante un incremento en los inventarios de crudo en Estados Unidos, lo que pesaba más que los buenos datos en China y Alemania. P.C. Estados Unidos, crudo, petróleo, precios Bolsas europeas suben por reportes corporativos Reuters Paris - Las acciones europeas cerraron en alza este miércoles, extendiendo un repunte de tres semanas que las llevó a máximos de varios años y apoyadas por la subida de Deutsche Telekom después de reportar ganancias mayores a las pronosticadas. El índice FTSEurofirst 300 cerró provisionalmente con un alza de 0.73%, a 1,229.82 puntos, su nivel de cierre más alto desde mediados del 2008. En tanto, el índice Euro STOXX 50 de las principales acciones de la zona euro avanzó 0.6%, a 2,784.66 puntos, cerca de máximos de dos años. agr P.C. sistema financiero, bolsas europeas Envejecimiento de la población, un problema Edgar Juárez / El Economista El nivel de envejecimiento de la población que muestran algunos países como Japón y Rusia podría representar un problema económico a futuro, por lo que deben pensarse soluciones para hacer sostenibles sus finanzas públicas, consideró Guillermo Zamarripa, director general de la Fundación de Estudios Financieros. Durante su participación en la 23 Convención de Aseguradores, el exfuncionario de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público destacó que aunque México todavía no presenta una situación de ese tipo, es momento de sentarse para prevenir riesgos futuros. P.C. población, finanzas públicas, economía mundial Comercio chino retoma impulso Reuters Pekín.- Las exportaciones e importaciones de China crecieron más que lo previsto en abril, ofreciendo la posibilidad de una mejor perspectiva para la segunda mayor economía del mundo, pero las cifras no lograron poner fin al escepticismo de que las maniobras financieras de los exportadores y la entrada de capitales especulativos ocultan la debilidad en la demanda real. Las exportaciones de China aumentaron un 14.7% en abril, mientras que las importaciones crecieron un 16.8%, dejando al país con un superávit comercial de 18,160 millones de dólares en el mes, dijo el miércoles la Administración de Aduanas. P.C. China, comercio, economía mundial Inversión fija bruta modera crecimiento Notimex La Inversión Fija Bruta en México, que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción, aumentó 0.5% en febrero respecto a igual mes de 2012, con lo que moderó su ritmo de crecimiento a tasa anual. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que a su interior, aumentaron los gastos de la maquinaria y equipo total en 2.2% y los de construcción disminuyeron 0.6 por ciento. P.C. INEGI, inversión fija bruta Inflación sube 0.52% en la ciudad de México Notimex En abril pasado, la inflación en la Zona Metropolitana de la Ciudad de México (ZMCM) fue de 0.52%, mayor a la registrada en similar mes del año pasado, cuando fue de -0.03 por ciento. De acuerdo con el Índice de Precios Metropolitanos (IMP) calculado por Consultores Internacionales S.C (CISC), la inflación a tasa anual se ubicó en 5.99% en el cuarto mes del año, mientras que en el acumulado de enero a abril registró una variación de 1.81 por ciento. P.C. inflación La Jornada Peso toca su mejor nivel en 21 meses y lego retrocede Reuters México, DF. El peso mexicano retrocedía levemente el miércoles tras tocar más temprano su mejor nivel en casi 21 meses, mientras los inversionistas optaban por moderar su apetito por la moneda a la espera de una conferencia del jefe del banco central más tarde en la jornada. La moneda cotizaba en 12.0315 por dólar, con un descenso del 0.09 por ciento, frente a los 12.0203 pesos del precio referencial del martes. P.C. tipo de cambio, peso El País Las quiebras marcan récords hasta marzo cinco años después del inicio de la crisis El País Madrid 8 MAY 2013 - 14:05 CET 18 La persistencia de la crisis en España y la dureza que ha alcanzado la recesión entre los últimos meses de 2012 y el arranque de 2013, ha provocado un fuerte aumento de las empresas en concurso de acreedores. Según los datos que ha publicado este miércoles el INE, 2.854 sociedades cedieron ante el peso de las deudas en el primer trimestre, lo que supone un avance del 23% con respecto al mismo periodo de 2012. Además, nunca hasta ahora se habían registrado tantos procesos de quiebra desde que se empezó a recoger esta estadística en 2005. P.C. sector empresarial, crisis El BCE estudia comprar deuda de las pymes para reactivar el crédito al sector Agencias Bruselas 8 MAY 2013 - 13:53 CET 6 El Banco Central Europeo (BCE) sopesa comprar créditos respaldados por las pymes en los países del sur dentro de su abanico de posibles medidas para reactivar la financiación al tejido empresarial, según ha confirmado el representante alemán en el directorio de la entidad, Jörg Asmussen. "Es parte del debate sobre el crédito a las pymes", ha dicho Asmussen al ser preguntado por esta medida, que ha sido desvelada por el periódico alemán Die Welt. El BCE, ha explicado Asmussen, está examinando con "mente abierta" todo lo que puede hacer "dentro de nuestro mandato" para resolver este problema, ha explicado en una comparecencia ante la comisión de Asuntos Económicos de la Eurocámara. El objetivo, ha proseguido el banquero

alemán, es "reactivar el mercado de valores respaldados por activos, especialmente los respaldados por préstamos a pymes, por supuesto con una estricta supervisión". P.C. Banco Central Europeo, pymes Dos de cada tres jóvenes que quieren un trabajo buscan fortuna en EuropaEP Madrid 8 MAY 2013 - 12:45 CET50 La crisis económica y de empleo, que está impulsando la tasa de paro juvenil a cotas históricas, está empujando a los jóvenes a buscar trabajo fuera de España, hasta el punto de que dos de cada tres que está intentando encontrar un empleo, busca también en Europa. Principalmente, en Gran Bretaña, Alemania e Irlanda, y más de la mitad explora oportunidades laborales fuera del continente, de manera especial en Estados Unidos, Canadá y Sudamérica. Estas son las conclusiones de un informe realizado por InfoJobs y Esade y presentado este miércoles. P.C. jóvenes, empleo, crisis, Europa La economía sumergida alcanzó los 201.300 millones en 2012, y 19% del PIBJ. SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid 7 MAY 2013 - 11:45 CET19 La economía sumergida alcanzó un valor de 201.300 millones de euros a finales de 2012, lo que supone un 19,2% del PIB, según el "Estudio paneuropeo sobre la economía sumergida" presentado esta mañana por VISA Europe. El documento calcula que las actividades no reguladas descenderán un 1% durante 2013 hasta alcanzar los 195.600 millones de euros. P.C. España, indicadores económicos